

COMPETICIONES

Ferrari amenaza con abandonar la F-1 y crear un mundial paralelo

La escudería italiana muestra su rechazo a los planes de Liberty Media respecto a la reducción de costes y el reglamento de 2021.

Palco23
3 nov 2017 - 14:14

Ferrari amenaza con acabar con la relación más longeva de la historia de la Fórmula 1. La escudería italiana, la única que ha competido en la F-1 desde que arrancó el mundial en 1950, ha vuelto a desafiar a la organización del Mundial de automovilismo con abandonar la competición y crear un evento en paralelo.

Sergio Marchionne, presidente del equipo, ha asegurado en Italia que Ferrari “no participará de la futura F1” si Liberty y Media y la FIA siguen adelante con su proyecto y no crean circunstancias “beneficiosas para mantener la marca y reforzar la posición única del equipo”. Según el directivo, “nos sentaría de maravilla” crear un nueva competición pero “no creo que haya nadie que quiera que nos vayamos de la competición. Entiendo los problemas de los equipos pequeños, pero eso es cosa de la Formula One Management (FOM), no de Ferrari”.

Estas declaraciones llegan meses después de que el equipo se convirtiera en accionista minoritario de la F-1 tras invertir 11,4 millones de euros en la compra de 145.000 acciones de la compañía y 911.000 dólares en instrumentos de deuda. La última amenaza de la escudería a la Fórmula 1 fue en 2015, cuando el directivo avisó de que “Si la F1 se convierte en una especie de Nascar dentro de los monoplazas, entonces Ferrari no está interesado”.